



Nombre de alumno: Joselito magdiel

Nombre del profesor: María Cecilia

Nombre del trabajo: súper nota

Materia: enfermería en el cuidado del niño

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7tmo

Grupo: AB

Amortajamiento: Es un conjunto de cuidados del enfermero proporciona la persona fallecida cadáver para su posterior traslado al departamento anatómico forense funeraria quirófono para donación de órganos o domicilio particular para ser velado por familiares.

Objetivo. Preparar al cadáver para Inhumación o cremación. Orientar a los familiares para los trámites médicos legales. Participar y orientadas los familiares para el Duelo.



Dilación de medicamento. es la adición de una determinada cantidad de solvente (suero fisiológico) a un medicamento, ya sea liofilizado (polvo) o líquido.

Objetivo general: Realizar en forma exacta y precisa la dilución del fármaco prescrito, con la técnica ya establecida. **Objetivos específicos:** 1.- obtener la dosis exacta en gramos, miligramos y microgramos

Tiras horarias. La tira horaria es una herramienta para el control de soluciones intravenosas; permite regular la cantidad de líquido a administrar.

El objetivo de usar la tira horaria es controlar el paso de líquidos parenterales de acuerdo con la prescripción tomando en cuenta: la cantidad de solución, velocidad de flujo (goteo) y tiempo de administración.



Vacunación. La vacunación es una forma sencilla, inocua y eficaz de protegernos contra enfermedades dañinas antes de entrar en contacto con ellas. Las vacunas activan las defensas naturales del organismo para que aprendan a resistir a infecciones específicas, y fortalecen el sistema inmunitario

Objetivo Si no nos vacunamos, corremos el riesgo de contraer enfermedades graves como el sarampión, la meningitis, la neumonía, el tétanos y la poliomielitis, muchas de las cuales pueden ser discapacitantes y mortales.

No se tomó evidencias de esta practica

Toma de interpretación de electrocardiograma. Un electrocardiograma (ECG) es un procedimiento simple e indoloro que mide la actividad eléctrica del corazón. Cada vez que el corazón late, una señal eléctrica circula a través de él. Un electrocardiograma muestra si su corazón está latiendo a un ritmo y con una fuerza

Objetivos. Hay varias razones por las que puede necesitar hacerse un electrocardiograma. Es posible que le hagan este estudio si tiene problemas con el corazón, si tiene síntomas como mareos, dolor de pecho o frecuencia cardíaca anormal. También es posible que le hagan un electrocardiograma como estudio de rutina antes de una operación o como parte de un control médico



Fractura e inmovilización del px. Estas son técnicas qe se emplean para el bienestar del px que a la hora de tener un daño en los huesos como fracturas etc...

El objetivo de esta técnica es mantener la zona afectada sin el menor movimiento posible donde se emplearán vendas yeso

Sutura. La sutura es en medicina una maniobra quirúrgica de unión de tejidos seccionados por una herida o por una incisión quirúrgica, por la cual se ligan los vasos sanguíneos y se fijan con el fin de facilitar el proceso de cicatrización

El objetivo principal de una sutura es aproximar los tejidos de las mismas características con el fin de que cicatricen correctamente. Para obtener un cierre quirúrgico



Promoción a la salud. La promoción de la salud es definida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como "el proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su salud

objetivos primarios de la promoción de la salud es que las personas tomen el control para convertirse en individuos más saludables